



玉名市立玉水小学校だより

玉水っ子

学校教育目標：ふるさと天水町に誇りを持ち、たくましく生き抜く児童・生徒の育成
～考動力 共感力 やり抜く力～

令和7年1月31日

第11号



資源回収、お世話になりました

1月18日、資源回収を行いました。

保護者の方や地域の方にご協力いただき、アルミ缶や空き瓶、その他紙類が、天水町グラウンドの駐車場へドンドン運ばれて来ました。運ばれてきた資源ごみは、5、6年生児童や保護者、PTA役員、そして学校職員により、種類ごとに仕分けしていきました。地域の方々による事前の分別と参加した皆さんの素晴らしいチームワークにより、作業が円滑に進みました。



今回の資源回収による収益金は、6年生の卒業記念品などの購入に充てさせていただきます。ご協力いただきましたすべての方に感謝申し上げます。

学力・学習状況調査の結果 … 寝不足やメディア依存症にご注意ください

12月の上旬に実施しました「熊本県学力・学習状況調査」と「玉名市学力・学習状況調査」の結果が来ました。学力面では、昨年度よりも力を伸ばしている子供たちの様子が見えました。2月、3月も各学年の学習のまとめを行い、次の学年の準備をしていきます。

ところで、今回の調査では子供たちの生活面のアンケート調査も実施しています。そのアンケート調査で特に気になったのが、子供たちの「就寝時刻」と「メディア（ゲームやSNS、ユーチューブ等）の利用時間」です。

低学年でも22時、23時に寝る子がいました。学年が上がる程、その人数が増えています。習い事等があるかもしれません、できるだけ早く寝る習慣を身につけてほしいと思います。また、メディアを平日4時間以上利用するという子の割合も、全国平均と比べかなり多い傾向でした。

子供たちの脳の発達には、十分な睡眠時間が必要です。また、長時間のメディア利用により、子供たちの脳や眼が光の刺激にさらされることも発達に良くありません。

この機会に、ご家庭で、子供さんと生活の仕方について話し合われてみてください。

縦割り班遊びで、楽しく交流



1月23日、あたたかい日差しの下、縦割り班遊びを行いました。今回は、体育委員会が企画した縦割り班対抗のリレーでした。

体育委員会の説明の後、6年生が班員の走る順番を決めていきました。体育委員会も6年生も、わかりやすく説明していました。

そしてリレー開始です。1年生から6年生までみんな楽しそうに全力で走っていました。リレー終了後には、体育委員の担当児童が全校児童の雰囲気を盛り上げる工夫をしながら順位を発表していました。素晴らしい演出で、全校児童と職員の顔にも笑顔があふれていきました。



2月の主な行事予定

- 3（月）天水中新入生説明会
- 10（月）新入学児童体験入学
- 11（火）建国記念の日
- 19（水）学校運営協議会
- 20（木）なわとび大会
- 25（火）諸費納入日
- 28（金）授業参観
臨時PTA総会
学級懇談会

学校ホームページQRコード

